

Comarcas

Condenan al Ayuntamiento de Lliria por el despido improcedente de una trabajadora

► El consistorio tendrá que pagar unos 30.000 € entre la indemnización y los salarios de tramitación

AMAT SAPENA VALENCIA

El Juzgado de lo Social número 7 de Valencia ha condenado al Ayuntamiento de Lliria por el despido improcedente de una trabajadora municipal. La sentencia, de 7 de julio de 2014, obliga al consistorio a indemnizar a la demandante con 9.997,04 euros más el pago de los salarios de tramitación, que pueden elevar el coste del despido a unos 30.000 euros.

El consistorio contrató a la demandante con fecha de 24 de noviembre de 2004 para dar cobertura a un convenio con el Servicio Valenciano de Empleo (Servef) y mantener una oficina con un agente de intermediación laboral, acuerdo que expiró el 1 de abril de 2012. Pese a la extinción del con-

trato, la empleada siguió en su puesto sin cobertura legal y contraprestación económica hasta mayo de 2013, cuando el consistorio le comunicó el despido, alegando que el mantenimiento de la empleada en su puesto de trabajo generaba un «déficit público presupuestario» que no podía asumir. Pero el fallo judicial señala que el ayuntamiento «no ofrece cifras concretas que lo justifiquen».

Lo curioso es que en septiembre de 2012 el consistorio suscribió otro convenio con el Servef pero la trabajadora no fue destinada a ninguna actividad relacionada con ese acuerdo.

La concejal de Compromís, Inmaculada Riera, afirmó ayer que «este tipo de despidos improce-

La empleada trabajó sin cobertura en el consistorio tras expirar un convenio por el que fue contratada

dentos y condenas no son novedosos con el Gobierno del PP. Hace poco tiempo, el ayuntamiento también fue condenado por el despido de la arquitecta municipal de manera arbitraria, donde también se condenó a pagar 10 mil euros por despido improcedente más otros 50 mil por salarios de tramitación».

Más pleitos a la vista

Aunque el Ayuntamiento de Lliria ya ha anunciado su decisión de re-

currir la sentencia, la edil de Compromís recuerda que en la agenda judicial municipal «hay otros pleitos pendientes en tema de personal como el despido fulminante del jefe de prensa, las modificaciones laborales de condiciones de trabajo de personal del Conservatorio de Música, o los servicios impropios que se ordenan a los agentes de la Policía Local. Con esta última condena de despido improcedente a la agente de intermediación laboral, se viene a confirmar la nefasta gestión que en esta legislatura se ha realizado en materia de personal por parte del PP de Lliria y como al final son los ciudadanos los que tenemos que pagar de nuestros impuestos el coste de las mismas».

Serra denuncia que la diputación le niega dos vehículos para mantener la Calderona

LEVANTE-EMV VALENCIA

El alcalde de Serra, Xavier Arnal, denunció ayer que la Diputación de Valencia ha negado al ayuntamiento la cesión gratuita de dos vehículos de la corporación provincial destinados a realizar tareas en el parque natural de la Calderona como el mantenimiento de caminos, carreteras, cunetas y diferentes labores ambientales, decisión que el regidor socialista calificó de «caciquil».

La petición del consistorio, según el PSPV, era conseguir «la cesión gratuita de un camión y de una retroexcavadora que la Diputación de Valencia tenía en propiedad hasta que privatizó el servicio público de la brigada de peones camineros de la demarcación de Serra hace dos años en la que donó los dos vehículos a la empresa que resultó beneficiaria de la privatización».

Bétera busca nuevas edificaciones en l'Horta Vella

LEVANTE-EMV



► **ESTUDIANTES DE LA UNIVERSITAT DE VALENCIA**, bajo la dirección del profesor José Luis Jiménez y el arqueólogo de Bétera, Josep Burriel, han iniciado la X Campaña de excavaciones arqueológicas del yacimiento de l'Horta Vella de Bétera. Burriel afirmó que con esta iniciativa «se espera encontrar nuevas edificaciones». Asimismo, destacó que «el interés de estas actuaciones es mantener el yacimiento en óptimas condiciones para seguir con las visitas culturales de institutos, escuelas, grupos o colectivos y por supuesto, con el fin de seguir ampliando el conocimiento de este yacimiento arqueológico de Bétera tan importante en esta comarca como es l'Horta Vella».

SE CELEBRA ESTE FIN DE SEMANA

La Feria del Comercio de la Pobla de Vallbona reunirá a 49 industrias

La Pobla de Vallbona celebra durante este fin de semana la VII Feria de Comercio organizada por la Asociación de Comerciantes y Profesionales de la Pobla en colaboración con el ayuntamiento de la localidad. Este año son 49 los comercios y empresas que expondrán sus productos y servicios en el certamen, que se desarrollará en el Parque Municipal. La feria se inaugurará mañana 12 de septiembre a las 22.30 horas y se extenderá hasta el domingo. Habrá actividades, exhibiciones, degustaciones y talleres para los niños. Durante la inauguración se podrán ver diferentes actuaciones por parte de las escuelas municipales de la Pobla de baile deportivo, bailes de salón, hip-hop y gimnasia rítmica. LEVANTE-EMV VALENCIA

SUBVENCIONES AL ESTUDIO

Lliria destina 55.000 euros para las ayudas para material escolar

El Ayuntamiento de Lliria destinará 55.000 euros para el programa de subvenciones al estudio del curso 2014-2015. Para acceder a las ayudas los alumnos han de estar empadronados en el municipio un año como mínimo, comprar el material en comercios locales y cursar Educación Infantil, Primaria, Secundaria, Bachillerato, y Ciclos Formativos. Las solicitudes se pueden recoger en el consistorio en los centros del municipio y pueden presentarse hasta el 15 de octubre. El concejal de Cultura, Educación y Fiestas, Salvador Oliver, dijo que el ayuntamiento «ha trabajado para mantener la partida presupuestaria destinada a ayudar a los padres de Lliria a afrontar el nuevo curso escolar. Es una apuesta decidida por la igualdad de oportunidades de nuestros alumnos». LEVANTE-EMV VALENCIA

RG publicitat
 PARA ANUNCIOS EN COMARCAS
 CAMP DE TURIA Y SERRANÍA
 TODOS LOS JUEVES
Levante
 publicitat@rgpublicitat.com - 96 166 16 05 - 698 205 134

Ajuntament de Nàquera
 Del 11 al 16. EXPOSICIÓ DE RETRATS DE HOLLYWOOD.
 Al Hall de l'Ajuntament a càrrec de Luis Toledo.
 Dissabte 13. RECUPERANT TRADICIONS: IV EDICIÓ DEL DIA DEL
 MOSCATELL "Entre pins i masos del Nàquera es un clàssic"
 12:00 h. a la Plaça de l'Església organitzat per l'Associació de Jubilats i
 Pensionistes San Joaquim i Santa Ana amb la col·laboració de l'Ajuntament
 de Nàquera.
 12 i 13. APLEC CULTURAL DEL CAMP DEL TÚRIA.
 www.naquera.com
 96 168 00 02

FIESTAS PATRONALES

Riba-roja celebra el I Concurso canino

Riba-roja de Túria ha celebrado el I Concurso canino. El certamen, organizado por la Sociedad Canina de Valencia, miembro de la Federación Cinológica Española, reunió a los mejores perros de todas las razas de Valencia, acompañados por sus dueños. En clase abierta venció el schanuzer gigante Rolex, en clase jóvenes se impuso el rottweiler Anne mientras que en la de cachorros ganó el galgo afgano Romeo. LEVANTE-EMV VALENCIA



El podio final de la prueba canina. LEVANTE-EMV